

## 学校教育目標

# 虹

「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」

多良中学校だより No.4 令和6年5月28日

文責 校長 武富 幸就

### 体育大会を終えて

5月19日（日）、快晴の青空の下、第78回体育大会を開催することができました。4月22日のブロック総会から練習が始まり、大会スローガン「全力突破～燃え上がれ、我らの熱狂魂！～」を目指し、取り組んでくれました。実行委員長のあいさつも大変素晴らしい、生徒1人1人が躍動し、ソーランや応援団競演など、ここまで創り上げてくれたことに大変感激しました。どの競技にも一生懸命で、生徒みんなの競技に対する取組は大変素晴らしい、多良中生の力を感じ取ることができる体育大会でした。



保護者や御来賓の方々に御来場していただき、がんばっている生徒の姿を見ることができました。たくさんの暖かい御声援ありがとうございました。



## ○実行委員長：

「皆さん、体育大会おつかれさまでした！ 正直、短い期間で心配だったけど、全員が自分の出せる最大限を出して、マナーを守り、競い合い、最高の体育大会になりました。これから学校生活に活かし、より良い学校にしていきます。準備してくださった方や応援してくださった方、本当にありがとうございました！！」

## ○副実行委員長：

「みなさん、体育大会お疲れ様でした！ 私は、この体育大会で副実行委員長を務めさせてもらって、たくさん成長できました。そして、全校のみんなが、最後まで全力で体育大会に取り組んでくれ、体育大会を成功させることができて良かったです。ありがとうございました！」

## ○紅軍 応援団長、副応援団長：

「私たち、紅軍団長・副団長は、リーダーと協力して、演舞を考えることができました。最初、演舞を教える時は、全くうまくいかなかったけど、団員のみんなが全力で練習についてきてくれたおかげで、私たちも最後まで全力でがんばることができました。全員が全力でがんばったため、今年の体育大会はいいものになったと思います。私たちは、からの学校生活に体育大会で学んだことを生かしていきたいです。」

## ○白軍 応援団長、副応援団長：

「白軍の団長と副団長として、たくさん悩んだり、不安になりました。しかし、みんなの協力のおかげで、応援優勝をとることができました。たくさんの経験ができました。ありがとうございました。」

